



PROJEKTPRÄSENTATION GS PESTALOZZI ZWEIBRÜCKEN

Schuljahr 23/24

- Im Schuljahr 23/24 nahm die GS Pestalozzi Zweibrücken am Projekt Kunst.Klasse der Ravensburger Stiftung teil.
- Durch die Teilnahme konnte der marode Barfußpfad im Schulhof in einen schönen, bunten Mosaikpfad umgestaltet werden.
- Unter der Leitung der freischaffenden Künstlerin, Frau Marina Beyer, stellten die Kinder der 3. und 4. Klassen Mosaikfliesen in den Maßen 35x35 her, die im Anschluss zu einem großen Mosaik zusammengesetzt wurden und nun den Schulhof schmücken.
- Der tiefere Sinn hinter dem Projekt war, dass die kleinen Mosaiksteinchen die Vielfalt unserer Schülerschaft widerspiegeln und alle Teil eines großen Ganzen sind, was sich im harmonischen Umgang in unserer Schule äußert.
- Die Kinder identifizieren sich mit der Schule und haben hoffentlich lange Freude an diesem Projekt. Nachfolgende Klassenstufen werden im kommenden Jahr den Weg noch erweitern und somit langfristig Spuren an unserer Schule hinterlassen.
- Wir danken der Ravensburger Stiftung für diese Möglichkeit.



**KUNST GIBT ES IN
VIELEN FORMEN**





VIELEN DANK